

PIE GRANDE/SASQUATCH - EL INCIDENTE DEL PASO DYATLOV - SWARUU DE ERRA Y ANEEKA DE TEMMER

Published 1 November 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Primera conversación

Robert: ¿Qué sabes del Yeti, ¿qué es?

Swaruu (9): El Yeti es la misma criatura que Pie Grande, como el oso negro y el oso polar, ambos son osos. Son criaturas antropomorfas semi intraterrenas. Son altamente telepáticos, por lo que es difícil verlos. Son casi o semi intraterrenos, porque viven en cavidades no muy profundas que ellos mismos esconden con puertas hechas de naturaleza, camufladas.

Son mayormente carnívoros y son los responsables de la mayor parte de las desapariciones de personas en los parques nacionales de los EE.UU. Jalen a sus víctimas desde “agujeros de araña” como el Vietcong. Un momento está la niña y en el siguiente no.

Los gobiernos saben de estas criaturas y esconden esto, razón por la cual optan por respetar a los parques nacionales, porque también tienen razones esotéricas del Cabal, entes Illuminati que están implicados, por lo menos en sus mentes.

Hay positivos, como con todo, pero la mayoría son tímidos pero feroces. Miden de tres a cuatro metros de altura. Chewbaca en “Star Wars” es uno puesto ahí por el Cabal bajo la agenda de decirle al público a escondidas que los Pie Grande están vinculados a la actividad OVNI. Chewbaca es un Pie Grande.

Los negativos lo han modificado, como a cualquier otra raza, para fines bélicos, y un ejemplo de esto es el Yeti que soltaron los Reptiles a manera de prueba y es la causa de las muertes extrañas suscitadas en el caso de Dyatlov en Rusia, en donde también hubo radiación de la nave negativa que bajó a soltar dicha criatura.

Anéeka: Por cierto, ayer concluyó la investigación Taygeteana sobre lo sucedido en el paso Dyatlov. De nuevo, no se tienen muchos datos firmes. Obviamente, los datos que tenemos con qué basarnos en la investigación tienen que ser de origen humano, porque eso viene de la Tierra. Sin embargo, si confrontamos la evidencia con registros de entradas y salidas de naves de la Federación hacia el año de 1959 cuando sucedió y en esa región de los Urales de Rusia.

DE OTRA CONVERSACION CON ANÉEKA – 2019

Robert: Gracias. Quienes llevaban esa investigación?

Anéeka: Dhor Káal’el, Nai’Shara, Eridania y Alenym.

Entonces, con los mejores datos en mano, se concluyó que no sucedió ahí nada fuera de lo común. Que lo sucedido fue que entraron en una zona próxima a un campamento de una tribu hostil que estaba invadiendo la zona que le correspondía a otra tribu amigable. Y los mataron para que no fueran a decir que estaban ahí. Solo estaban en el lugar equivocado en el momento equivocado.

Robert: Una tribu?

Anéeka: Si, tribu local, no Rusos, aunque si dentro del territorio Ruso, más como Esquimales. Los nombres no los tengo pero si los hay.

Los ojos faltantes en una de las chicas así como la lengua faltante se debe a que estaban con la cara dentro de un flujo de agua helada que se llevó las partes blandas, o le quitaron la lengua para que no hablara, cosa que era común para esa tribu invasora.

Robert: O sea, que nada de Yeti. Nada de híbridos de Reptiles. Nada de pruebas nucleares o naves que soltaban radiación. Y las imágenes de video donde se ve un Yeti?

Anéeka: La radiación fue porque dos de ellos trabajaron en una primitiva planta nuclear en esa zona de Rusia, y tenían su ropa impregnada y contaminada de material radioactivo, ya que solo un año antes hubo una explosión accidente nuclear en esa planta atómica, que hoy se sabe que fue el primer accidente a lo Chernobyl o Fukushima que hubo en la Tierra, y que el gobierno Ruso hizo todo lo posible por esconder al público, y el incidente Dyatlov exponía a la prensa mundial la contaminación del accidente. Y por eso tanto secretismo que alimentó teorías de conspiración.

Foto del Yeti tomado por la expedición... la vi yo misma y parece que puede ser solo uno de ellos, nada que denote que sea algo extraño ni grande.

Luces en el cielo... había una estación militar de pruebas de cohetes al norte de ahí y estaban conduciendo experimentos que disparaban sus cohetes hacia los Montes Urales, por ser zona despoblada. No tenemos registro de naves en la zona en esas fechas sobre Enero-Febrero de 1959.

Teniendo en cuenta estos datos, se puede concluir bastante fuertemente que solo fue asesinato de parte de una tribu hostil para que no dijeran su posición a las autoridades Rusas y a la otra tribu amistosa. Entonces, al parecer, con los mejores datos disponibles, nada raro paso ahí. Solo fue un asesinato múltiple con tapadera del gobierno Ruso por esconder lo del accidente nuclear que pasó cerca de ahí solo unos meses antes.

Con los datos que teníamos en aquel entonces, hablamos de Menk (Yeti) ruso y de que lo bajó una nave a ver qué hacía y atacó a los estudiantes. Eso hacían o hacen aún. Eso era lógico, pero tenemos datos nuevos.

Robert: Como que lo hacen aun? Que los Reptiles dejan sueltos a Yetis para que?

Anéeka: No se sabe para qué exactamente, pero es como lo del Chupacabras, lo sueltan para ver reacciones humanas y para perfeccionar sus criaturas.

Una investigación Rusa, o muchos de ellos, concluye que fueron víctimas de una avalancha. Nosotras, como lo indican otros investigadores Rusos que formaron parte en esta última investigación, estamos de acuerdo en que lo más probable es que haya sido asesinato. Son datos nuevos, resultados nuevos. Es lo más probable. Entraron en territorio controlado por una tribu hostil.

Robert: Y de paso ocultar el accidente nuclear.

Anéeka: Así es, eso fue lo que provocó el secretismo. Porque hasta bien entrado los años 2000, el gobierno Ruso no aceptaba la existencia de ese accidente con una planta nuclear. Y dos de los chicos de la expedición trabajaban ahí y uno hasta formó parte de la limpieza del desastre en la planta. Una de las dos muchachas también dio señales de radiación pero se sabe que ella tenía puesto un suéter que era de uno de los muchachos que si trabajaron en dicha planta nuclear.

Así que, con estos datos, a menos de que lleguen nuevos, que lo dudo, es que lo del paso Dyatlov tuvo origen muy humano. Al cesar lo que es del Cesar.

CONTINUANDO LA CONVERSACION CON SWARUU (9)

Swaruu (9): Los gobiernos, especialmente el de EE.UU. los esconde, así como a toda su evidencia, bajo los mismos parámetros o mañas que usan para los OVNIs. Usan el ridículo y la negación (chiste: un Pie Grande dice haber visto una vez a Chuck Norris), pero ahí están, y los guardabosques lo saben, pero prefieren callar, mantener la boca bien cerrada, como los pilotos con los OVNIs. Pero recientemente muchos guardabosques ya están hablando, pues los Pie Grande se han vuelto más hostiles, ya sea porque su hábitat natural se ha reducido mucho y se enojan, desesperan, o los Reptiles en las bases como la de Dulce, DUMB, los están soltando para fines de incitar el terror.

El último incidente importante registrado por nosotras y que no salió a la luz pública es que un equipo Delta Force entró en el Parque Nacional del monte Shasta con la consigna de encontrar y matar a un Pie Grande asesino que ya había estado o se estaba saliendo del control. De un equipo de doce Delta Force, perdieron la vida ocho de ellos. Esto sucedió el día 6 de Enero de 2018, de este año. También durante la explosión del monte Santa Elena en 1981 la Guardia Nacional sacaba en camiones militares cargamentos enteros de Pie Grande muertos por el volcán. Así mismo también tenemos registrado a un helicóptero chino de doble rotor que lo sacaba del área afectada por el volcán en una red que colgaba debajo.

Son muy reales. Sólo los esconde el gobierno. En sí, para eso son los guardabosques, para contenerlos. Se dice que son los Reptiles los que abducen a los desaparecidos y no lo dudo, pero más del 90% de los casos son por los Pie Grande.

Segunda conversación

Robert: ¿Son inteligentes los Sasquatchs como los humanos? Por lo que me comentaste, son agresivos y carnívoros.

Swaruu (9): No se puede medir una criatura con los parámetros de inteligencia de otra. Sin embargo, en muchos aspectos sí, son más inteligentes. El que no tengan una civilización avanzada, como se esperaría que tenga una criatura o ser avanzado, no significa que no lo sea. Solo significa que han trascendido la necesidad de tener una civilización al llevar todo por dentro. Son altamente telepáticos al grado de que las frecuencias 3D no les afectan. Por eso son la causa de la investigación por parte de Eridania y equipo en la Ventra.

Otros ejemplos de criaturas extremadamente evolucionadas en conciencia, al grado de no necesitar una sociedad o una civilización como tal, son los del grupo de los cetáceos, delfines y ballenas, todos altamente telepáticos. Tienen su mundo por dentro. Tampoco les afectan las frecuencias 3D lunares artificiales.

Robert: Es decir, Swaruu, hay seres en la Tierra que las frecuencias lunares no les afectan, ¿pero por qué?

Swaruu (9): Cuando la frecuencia es suficientemente alta y la potencia de salida también es demasiado alta, simplemente no están en el mismo plano existencial que las frecuencias lunares. El que tengan un cuerpo físico en un plano no significa que ellos lo estén en conciencia. Un cuerpo físico sólo es una proyección en un plano inferior de una idea, de una intención de "algo" más arriba.

Es decir que si, por ejemplo, las frecuencias lunares están transmitiendo en un rango de radio AM, todo lo que está en FM no saldrá afectado. Las ballenas y los Sasquatch, entre otros seres, están en FM, los humanos y sus conciencias están en AM, por eso les afecta mas, generalizando.

Robert: Ok, entiendo. Poniendo un ejemplo, ¿los niños autistas están es esta dimensión pero su conciencia estaría en otra?

Swaruu (9): En parte sí, pero es más como mi ejemplo con las frecuencias de radio.

Robert: Ok, gracias, pero los Sasquatch y las ballenas, delfines y cetáceos son un poco diferentes en su forma de actuar con los humanos. Los animales marinos son amigables y los Sasquatch no.

Swaruu (9): Eso se debe a otros factores, no solo en cuanto a rango de frecuencias estrictamente hablando. En sí, los Sasquatch tienen mejores formas de refugiarse y de desaparecer que los cetáceos que no se pueden esconder. Los cetáceos intentan ser amigables por eso, tal vez, los Sasquatch no. También por la misma naturaleza del ser.

El Sasquatch puede ser muy agresivo y también les temen mucho a los humanos porque son invasivos. También han limitado mucho su hábitat, por lo que no encuentran comida suficiente y esto ocasiona que recurran a la carne humana. Aun así, la población de Sasquatch ha aumentado, no ha declinado en los últimos años sumándose al problema, y no son solo una variedad, son varias variedades, por lo menos cinco definidas. Todos son agresivos, aunque depende de cada uno. Hay muchos que son amistosos con algunos casos de humanos y todos son carnívoros.

Robert: ¿Viven en tribus?

Swaruu (9): Sí, aunque muchos trabajan o viven solos, especialmente los machos grandes, son semi intraterrenos. Solo salen a la superficie a cazar. Usan redes subterráneas de laberintos que ellos mismos hacen o usan formaciones naturales también. Usan trampas como las "nido de araña" que consta de un tubo que va a dar a una cueva y arriba tiene una tapa muy pesada hecha de roca plana llena de plantas arriba que llega a pesar más de una tonelada que ellos levantan fácilmente para dar acceso arriba. Salen, agarran a un excursionista y desaparecen tapando la apertura de nuevo.

Los rescatistas podrían pasar por encima de la entrada, pisarla, pero es tan grande que no la ven, necesitarían buscar por toda la zona con radares de penetración terrestre, aun así es difícil por el terreno.

Robert: Que muerte más terrible, qué experiencia más desagradable para los excursionistas.

Swaruu (9): Gustan de los niños, son más fáciles de comer, pero hay evidencia de que algunas veces mantienen niños humanos como mascotas.

Robert: Me dejas sin palabras.

Swaruu (9): Ya hay Sasquatch por todo el mundo, pero con mayor concentración de las especies grandes en lo que es Norte America y lo que es Siberia, en Asia.

Robert: ¿Tú has visto a uno de estos Sasquatch de cerca?

Swaruu (9): De cerca no, solo con instrumentación en pantalla. En Rusia los llaman Menk y son tan reales como los osos.